

SERVICIO DE EXTINCION DE INCENDIOS Y RESCATE



HACE MESES QUE FUNCIONABA SE INAUGURO EL PARQUE DE BOMBEROS DE GRANOLLERS

El servicio de bomberos comarcal continúa deficitario a pesar de la reciente inauguración en Granollers del parque principal para la comarca dentro de la red de parques del Servicio Provincial de Extinción de Incendios de la Diputación Provincial de Barcelona. Inauguración oficial que llegaba tarde — el parque funcionaba desde el verano pasado — y que no tenía más significado que un acto político más del presidente de la Diputación que se mueve en pos de su «Concordia Catalana» por toda la geografía de la provincia, aprovechando por partida doble motivos como éste.

DATOS TECNICOS

El parque de bomberos está situado en las afueras de Granollers, en la carretera a Montmeló, en pleno polígono industrial «Congost» en la calle San Julián.

Con una dotación de veinte hombres, que en dos turnos cubren las 24 horas de servicios, y de siete vehículos — cuatro camiones cisterna y tres vehículos de salvamento —. Las características del inmueble son su garaje de 300 metros cuadrados, dependencias de 265 metros cuadrados, gimnasio de 45 metros cuadrados y almacén de 45 metros cuadrados. Entre otros servicios contiene los de dormitorios, duchas, aseos, vestuarios, cocina, comedor, sala de control, gimnasio y despachos. Su construcción por módulos permite

— y provee — sucesivas ampliaciones para intentar cubrir las necesidades del Valles Oriental.

La simbólica cinta de inauguración, acto político ineludible y de rancio abolengo en este país fue cortada por el presidente de la Diputación de Barcelona, señor Samaranch, a quien acompañaban el vicepresidente de la misma y alcalde de Granollers, así como otros alcaldes de distintas poblaciones de la comarca, ante casi todos los medios informativos locales expresamente invitados a tal acontecimiento.

Después del acto inaugural en el que se recitaron los correspondientes discursos ensalzando las cualidades y el espíritu de los bomberos, tuvo lugar una demostración práctica de extinción de incendios en el campo de fútbol, en la que participaron una veintena de vehículos y sus correspondientes dotaciones pertenecientes a varios parques provinciales. Entre los vehículos destacaban dos: uno «el avi», por su antigüedad, ya que data del año 1920, con su clásica campana y el otro por su modernidad. Se trata de un coche «Unimoc» cuyas características principales son: va dotado de 28 marchas, registra una velocidad de 110 km. hora, capaz para pendientes de 75º, funciona por turbina, dotado de pala quitanieves, auto-bomba apagafuegos y equipado con elementos para fuegos forestales. Su coste es de 2.500.000 pesetas.



En las fotografías de ALCALDE y Joan MARCH vistas de exteriores e interiores del parque y un momento de la demostración.

Cultura,
INSTI
DE GR
TRA
El pasad
sexualidad
Hospital Cl
pronunciar
rato de Gr
plena calle
de enseñan
situación in
del Institut
creada Cor
por padres,
nido progr
— las excu
exige la De
ona — vi
Muntaner,
man «reaco
Esta dire
rática, era
ejo de dire
director ne
os — y c
ene los mi
u predeces
La direct
esar de qu
participar e
é de vida.
«Se inhi
que intent
quiero pro
umnos de
programa
Mercé Moli
razones de
Delegación